

# ZONE

## Kang Pelor dan Ojom Jaya Sekali A A tetap A A Coblos Nomor 2 Nomor Juaranya Pilkada Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ZONE.CO.ID](http://SUKABUMI.ZONE.CO.ID)

Sep 29, 2024 - 20:11



Coblos Nomor 2 AA



Ojom Jaya & Kang Pelor  
Asep Japar Andreas

Sukabumi – Silaturahmi keluarga besar A A terus terjalin dan lakukan untuk kemenangan A A alias Asep Japar Andreas, Kali Ini Kang Pelor salah satu Senior di Palabuhanratu silaturahmi dan ngopi bareng di Rumah Ojom Jaya, Minggu 29 September 2024.

Menurut Kang Pelor, kita pendukung A A kita keluarga besar A A jadi kita berjuang bersama dengan kemampuan masing-masing yang penting untuk A A Paslon Nomor 2 Nomornya Juara Pilkada Sukabumi.

“Habis dari Mang Ojom Jaya saya langsung keliling ke tempat lain, dan mampir juga ke rumahnya kang ruslan raya Mata Sosial, yang penting udah ketemu sama Pak Ojom Jaya dan ngobrol hangat, silaturahmi itu manjangkan umur dan kita teruskan kebaikan, lanjutkan kebaikan bersama A A kita berjuang bersama untuk sukabumi Mubarakah, Maju, Unggul, Berbudaya dan berkah, kita Optimis Paslon A A menang di Pilkada Sukabumi Tahun 2024 ini,” terang kang Pelor.

Masih kata Kang Pelor, rumahnya terbuka untuk pak Ojom Jaya silahkan mampir dan ngopi di sana, ya buat siapa aja saya terbuka selama dalam kebaikan, apa lagi di A A bagi Kang Pelor sudah seperti keluarga.

“Kalau Pak Ojom ke Palabuhanratu silahkan kontek-kontek mampir ke tempat saya, kita ngopi. Pokonamah kita ajak kiri kanan depan belakang, yang jauh yang dekat untuk dukung dan pilih serta coblos A A Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas, Kang Pelor dan Ojom Jaya sekali A A tetap A A coblos Nomor 2 Nomor Juaranya Pilkada Sukabumi,” ucap Kang Pelor.

Hal Senada disampaikan oleh Mang Ojom Jaya bahwa dirinya sangat berterimakasih kepada Kang Pelor sudah silaturahmi dan ngobrol panjang untuk kemenangan A A Paslon Nomor 2 Asep japar Andreas.

“Haturnuhun Pisan tos Sumping ka Abdi, pokonamah mang Ojom Mah mung tiasa ngajak ka Warga Masyarakat agar dukung A A, selanjutnya terserah warga masyarakat nanti masuk relawan mana yang penting untuk Pak Asep Japar Andreas, kita menangkan Pak Asep japar Andreas,” ungkap Ojom Jaya.